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Prüfauftrag der SPD-Fraktion 

Ankauf von Grundstücksparzellen zur Anlage von Biotopflächen 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, inwieweit die Stadt Weiterstadt Grundstücke aus der 
Zwangsversteigerung in der Gemarkung Weiterstadt, Flur Nr. 17 144/1, 144/2, 171 und 172 
direkt am Gräfenhäuser Weg als Fortführung und Ergänzung des Beschlusses vom 8. April 
2004 DS VII/296 erwerben kann. 
 
Begründung: 
Der Weiterstädter bzw. Gräfenhäuser Weg stellt eine häufig genutzte Verbindung zwischen 
Weiterstadt und Gräfenhausen dar und ist besonders im Hinblick auf Fußgänger und Radfahrer 
eine wichtige Verbindungsstrecke. Seit Jahren gibt es Bemühungen, den vorhandenen 
Heckenstreifen am Weiterstädter Weg entlang des Gräfenhäuser Wegs fortzuführen. Nun besteht 
die Möglichkeit, drei Grundstücke direkt am Gräfenhäuser Weg aus einer Zwangsversteigerung zu 
erwerben. Die drei Parzellen weisen eine dreieckige Form auf, da sie den Zwickel zwischen 
Wegeverlauf und Parzellenrichtung bilden. Somit sind sie für die landwirtschaftliche Nutzung 
weniger gut geeignet.  
Der Erwerb der Grundstücke und deren Anlage als Biotopflächen würde die seit langem 
gewünschte Ergänzung der Feldbiotope vorantreiben. Das Landschaftsbild würde aufgewertet, für 
Flora und Fauna würden Trittsteinbiotope entstehen und für das städtische Ökopunktekonto 
könnten Gutschriften erwirkt werden. 
 
Eine weitere Begründung erfolgt mündlich. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Heike Hofmann 
Fraktionsvorsitzende 


